
９月の理事会で組合員へのWeb会議の普及に向
けての議論がなされ、希望者には無償でZoom研修
を受講してもらうことが決定した。
それを受け、総務委員会及び青年部会共催で受

講生を募集、調整した結果、10月23日(金)と29日
(木)の２回に分けて研修が行われた。参加者は合
わせて25人であった。
両回とも、辻総務委員長の挨拶の後、講師の
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Ｚｏｏｍ研修会が開催された
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㈱ｲﾝﾌﾟﾙｰﾌﾞｷｬﾘｱﾃﾞｻﾞｲﾝ代表取締役の石川紀代美
氏のご指導により、Zoomの概要と事前準備、ゲ
スト(参加者)の操作、ホスト(主催者)の操作、
資料の画面共有などのZoomの機能について研修
した。
持参またはお借りした一人１台パソコンで、

具体的な操作を教えていただき、大変有意義
な２時間であった。

第３回全構協関東支部会が開催された
【報告 村岡】

10月15日(木)14時から高崎市内で、前半は
関東支部会、後半は全構協３役との意見交換
会という２部構成で開催された。
当組合からは石井理事長と、関東支部運営

委員会を代表して村岡が出席した。
コロナ禍の影響で、令和２年度になって２

回の会議は書面議決であったため、今回が顔
を合わせた初めての会議であり、前半は自己
紹介、全構協理事会の報告、各委員会の報告
が行われた。ここでは、11月～12月､｢見積条
件書」「工程管理表」の活用促進に向けた、
各県担当者に対する説明会開催が決定した。
後半は､米森会長をはじめ三役を招き入れ､

全構協の活動報告や３つの特別委員会の設置
経緯などの説明と意見交換を行った｡2021年
春先以降FBA業界は活況気が見込まれるにも
かかわらず、安値受注が報告されており､｢原
価早わかりシート｣の活用等を再度促進する
ことによる安値受注を避ける活動が話題の中
心とな
り、活
発な質
疑応答
が交わ
された。。

弊社は1945年に本間興業（有）として材木加工業を始
め､その後鉄骨加工を行うようになり、1976年に本間興
業㈱に改組、1983年に初めてMグレードを取得後、2001
年にHグレードを取得して今年4回目のグレード更新を行
いました。SRC造をメインに警察署や消防署、病院、学
校などを多く扱っております。

私の仕事は品質管理や書類作成などで必要な資格は一
通り取得しましたが、まだ経験が浅いため勉強の日々を
送っています。青年部では講習会などを通してファブ同
士の交流や社内では学べないことを知る良い機会になれ
ばと思っております。

趣味はまだ小さな２人の子供

と一緒に遊ぶことです。

仕事が忙しくなるとなかなか触

れ合う時間がとれませんが、

日々成長する姿を見ることが

今は一番の楽しみです。一家

の大黒柱として、また会社の

中枢となれるように、今後は

より一層に仕事に精進していきたいと思います。

10月23日 10月29日石川紀代美氏


